

Rencontre nationale des Chrétiens en grande école

“Le corps est le temple de l’Esprit!”

Le 5 février, l'aumônerie "Galilée" du Futuroscope est présente au grand complet à la rencontre nationale Chrétiens en grande école à Toulouse, autour du thème "Le corps est le temple de l'Esprit". Récit.

Après une nuit de car un peu courte, direction Saint-Sernin de Toulouse pour écouter la conférence intitulée "L'intériorité charnelle", d'Éric de Rus. Le conférencier a développé la problématique de l'omniprésence du corps, en tant qu'objet, dans les médias, au risque d'oublier qu'il demeure d'abord *"le signe de notre humanité et de notre objectivité"*. Le but de l'exposé était de présenter une signification du corps accordée à la dignité et à la beauté de la vocation de la personne humaine. "L'intériorité charnelle" alors évoquée désigne, dans sa logique, la "profondeur" découlant de l'unité substantielle de l'homme: corps et âme.

L'après-midi fut partagée entre différents ateliers et une intervention de Mireille Nègre présentant son cheminement spirituel sous la forme d'une interview. L'ancienne danseuse étoile, d'abord retirée au carmel, a témoigné de sa vocation qui l'a poussée à en sortir pour concilier son amour du Christ avec la danse. C'est donc en tant que vierge consacrée qu'elle témoigne à présent de la valeur sacrée de son art.

La soirée fut également très réussie grâce à une veillée, à la fois profonde et très loufoque, mais cependant de bon goût. Les étudiants ont su aborder la rencontre inattendue de deux jeunes gens et de leurs doubles venant d'un monde étrange où

anges et démon troquaient des âmes, le tout avec humour et légèreté, tout en abordant certains problèmes vrais, comme l'écoute des autres, et certains problèmes de société.

Le dimanche, une présentation de la pensée de saint Thomas d'Aquin évoquait le rapport entre foi et raison qui, contrairement à ce que l'on peut croire,

sont imbriqués l'un dans l'autre: sans la raison pour la soutenir, il ne peut y avoir la foi. C'est ce qui distingue cette dernière de la croyance naïve.

Après ce démarrage instructif, différentes activités culturelles ou de réflexion étaient proposées. Le choix était vaste: activités sportives ou dansantes, la prière et ses formes, l'évangélisation, la sexualité ou encore la représentation d'une pièce de théâtre.

En clôture du week-end, nous nous sommes tous retrouvés pour la célébration de la messe en la cathédrale Saint-Etienne. De retour dans notre cher Poitou, nous étions exténués mais heureux et nous ne sommes pas prêts d'oublier ces heures de rencontre dans la ville rose!



Le groupe des étudiants de l'aumônerie "Galilée" du Futuroscope à la rencontre nationale des Chrétiens en grande école.

Le corps est d'abord le signe de notre humanité.

**Guillaume Tran,
étudiant à l'ENSMA**